

Inicio > Santanderes

SANTANDERES EN DESARROLLO

Ecopetrol alerta a pescadores del Magdalena Medio sobre estafas con supuestos subsidios y pagos falsos

Por: Daniel Castro Agosto 22, 2025

12



Comparte este contenido:



Únase al WhatsApp Metropolitano

Ecopetrol lanzó una advertencia a las comunidades de pescadores del Magdalena Medio tras conocerse nuevas modalidades de estafas en las que terceros inescrupulosos estarían utilizando el nombre de la compañía para engañar a ciudadanos con la promesa de supuestos subsidios, pagos o beneficios económicos.

De acuerdo con la información difundida por la empresa, en los últimos días se han identificado mensajes y convocatorias que circulan en la región, en los que se asegura que Ecopetrol estaría entregando ayudas económicas a los pescadores. Sin embargo, la compañía aclaró que tales afirmaciones son completamente falsas y que **no existen programas de subsidios, indemnizaciones ni censos de pago asociados a la empresa.**

La preocupación radica en que estos anuncios falsos están siendo utilizados como gancho para solicitar dinero o información personal a las comunidades, bajo la excusa de inscripciones, procesos judiciales o acuerdos inexistentes. Según explicó Ecopetrol, **las víctimas podrían ser persuadidas a entregar sumas de dinero o a compartir datos sensibles**, exponiéndose a un fraude económico y al robo de identidad.

Únase AQUÍ a nuestro **WHATSAPP | TIK TOK | INSTAGRAM**



En su comunicado, la empresa fue enfática al señalar que **Ecopetrol no cobra por trámites, no solicita pagos ni inscripciones previas para acceder a beneficios** y que cualquier información relacionada con programas sociales o proyectos comunitarios se comunica de manera directa a través de los canales oficiales.

«Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia, el respeto por las comunidades y **la comunicación abierta y directa** en cada uno de los territorios donde operamos» indicó la compañía.

La advertencia sobre estafas se dio a conocer desde el sector pesquero

MÁS NOTICIAS



VIDA METRO
Cultura, política y memoria: así arrancó Ulibro 2025 en Bucaramanga



SANTANDERES
El general Rodolfo Morales Franco asumió mando de la Segunda División del Ejército en nororiente colombiano



BUCARAMANGA METRO
Dos casos estremecen a Santander: 34 años de cárcel por abusar de sus hijas y captura de mototaxista señalado de acceder a menor



SANTANDERES
Invertirán en Santander \$75 mil millones en proyecto para beneficiar a más de 2.200 familias rurales



BUCARAMANGA METRO
Presidente Gustavo Petro vendrá a Bucaramanga para lanzar ampliación del programa 'Dignidad Mayor'

Cargar más >

La advertencia cobra relevancia en una región donde el sector pesquero enfrenta múltiples desafíos económicos y ambientales, **lo que puede llevar a que algunos integrantes de estas comunidades vean en las supuestas ofertas de dinero** una oportunidad para aliviar su situación. Precisamente esa necesidad es aprovechada por los estafadores, que prometen beneficios inexistentes a cambio de pagos que nunca se traducen en ayudas reales.

RECOMENDAMOS: Únase aquí al canal de YouTube de Metropolitano y active las notificaciones



Con el fin de contrarrestar estas prácticas fraudulentas y delictivas, Ecopetrol recordó los canales de atención oficiales dispuestos para las comunidades del Magdalena Medio y a organizaciones sociales. Cualquier persona que tenga dudas o reciba información sospechosa puede comunicarse al correo participacion.ciudadana@ecopetrol.com.co o al quejasysoluciones@ecopetrol.com.co. También están disponibles la línea de contacto nacional gratuita **01 8000 918418**, el número celular **310 315 8600** y la página web institucional www.ecopetrol.com.co.

La empresa insistió en que cualquier programa de participación o beneficio comunitario es informado de manera directa y formal a las asociaciones reconocidas, nunca a través de intermediarios. Además, recalcó que **las comunidades pueden y deben denunciar cualquier intento de estafa** ante las autoridades competentes, con el fin de prevenir que más familias sean víctimas de este tipo de engaños.

La empresa estatal enfatizó que seguirá trabajando en conjunto con líderes sociales, organizaciones comunitarias y autoridades locales para reforzar los mecanismos de información y sensibilización en la región. La meta, señalaron, es que **cada ciudadano tenga claridad sobre cuáles son los programas que realmente existen** y cuáles son las vías seguras para comunicarse con la compañía.

RECOMENDAMOS: Hurto de energía deja millonarias pérdidas en Santander: más de \$72 mil millones en lo corrido de 2025

La alerta llega en un momento en que el Magdalena Medio atraviesa transformaciones económicas y sociales profundas, donde los proyectos de gran escala conviven con la tradición pesquera que da sustento a cientos de familias. Por ello, **Ecopetrol insistió en que la relación con estas comunidades debe estar marcada por la confianza mutua y la transparencia**, principios que se ven amenazados por quienes pretenden aprovecharse de la vulnerabilidad de los pescadores con falsas promesas de dinero fácil.

La advertencia queda abierta: **si recibe un mensaje que le pide dinero a cambio de un supuesto beneficio de Ecopetrol, es un fraude.**



Daniel Castro
Estudiante de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad de Investigación y Desarrollo, UDI, Bucaramanga. Practicante de periodismo en METROPOLITANO.

[f](#) [@](#) [in](#) [✉](#) [📍](#) [X](#) [🗨️](#) [📺](#)

Comparte este contenido:



TEMAS RELACIONADOS [Ecopetrol](#) [estafas](#) [Magdalena Medio](#) [pescadores](#)

ARTÍCULO ANTERIOR

La miniserie bumanguesa 'Proyecto Final' llega a Ulibro este domingo

ARTÍCULO SIGUIENTE

Ejército abre convocatoria para prestar servicio militar en Norte de Santander: inscripciones hasta el 31 de agosto

SÍGUENOS EN REDES

f	14,000 Fans	ME GUSTA
@	15,500 Seguidores	SEGUIR
👤	31,300 Seguidores	SEGUIR
X	3,066 Seguidores	SEGUIR
📺	750 Suscriptores	SUSCRIBIRTE

CONTENIDO RELACIONADO



Cultura, política y memoria: así arrancó Ulibro 2025 en Bucaramanga



El general Rodolfo Morales Franco asumió mando de la Segunda División del Ejército en nororiente colombiano



Dos casos estremecen a Santander: 34 años de cárcel por abusar de sus hijas y captura de mototaxista señalado de acceder a menor



Invertirán en Santander \$75 mil millones en proyecto para beneficiar a más de 2.200 familias rurales



vendrá a Bucaramanga para lanzar ampliación del programa 'Dignidad Mayor'



Cargar más >

